

Juni 2021

29

Jun

[Woche des Grundgesetzes in Dorsten vom 24. September bis 3. Oktober](#)



Zentrale Anlaufstelle soll der „Grundgesetz-Laden“ in der Innenstadt sein

Im Rahmen des „Dorstener Stadtdialog für Menschenwürde, Demokratie und Respekt“ wird in diesem Jahr in Dorsten eine Woche des Grundgesetzes durchgeführt. Vom 24. September bis zum 3. Oktober soll mit einer bunten Reihe von Veranstaltungen die Bedeutung des Grundgesetzes für unsere Gesellschaft viel Aufmerksamkeit erfahren.

[Weiterlesen ... Woche des Grundgesetzes in Dorsten vom 24. September bis 3. Oktober](#)

2021 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

29

Jun

[Neuer Mehrgenerationenspielplatz im Bürgerpark Maria Lindenhof eröffnet](#)



Auch das Kinderbürgermeister-Duo Matilda Clodt und Ben Buttler begeistert die neue Attraktion

Die Umgestaltung des Bürgerpark Maria Lindenhof im Rahmen von „Wir machen MITte“ schreitet voran. Am Wochenende haben Bürgermeister Tobias Stockhoff und Parkbürgermeister Hans Kratz den Mehrgenerationenspielplatz im Bürgerpark Maria Lindenhof eröffnet. Unterstützung bekamen sie von Matilda Clodt und Ben Buttler, der Kinderbürgermeisterin und dem Kinderbürgermeister der Stadt Dorsten.

[Weiterlesen ... Neuer Mehrgenerationenspielplatz im Bürgerpark Maria Lindenhof eröffnet](#)

2021 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

29

Jun

[Dorstener Unternehmen befreit Teile des Lippedorplatzes von Kaugummiresten](#)



Kommunaler Ordnungsdienst ahndet Ausspucken von Kaugummis mit einem Bußgeld von 200

Euro

Kaugummis sorgen nicht nur für frischen Atem und bauen Stress ab – es gibt auch eine Kehrseite. Im wahrsten Sinne des Wortes. Hier kommt die Firma von Reimond Eitzert und Andreas Richter ins Spiel. Mit Hilfe eines Spezialgerätes haben die beiden Dorstener kürzlich einen großzügigen Bereich des Lippedorplatzes von festgetretenen Kaugummiresten befreit. In knapp drei Stunden waren es rund 400 Kaugummis, die von Pflastersteinen gelöst wurden.

[Weiterlesen ... Dorstener Unternehmen befreit Teile des Lippedorplatzes von Kaugummiresten](#)

2021 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

28

Jun

[Christian Gruber: „So ganz gehe ich ja nicht.“](#)



40 Jahre war Christian Gruber städtischer Bibliothekar, davon 32 Jahre in der BiBi am See, die früher Stadt- und Schulbibliothek Wulfen hieß.

Jetzt geht er in den Ruhestand. Tausende Kindergartenkinder, Grundschüler und Gesamtschüler haben in seinen Klassenführungen die Wulfener Bibliothek kennengelernt.

[Weiterlesen ... Christian Gruber: „So ganz gehe ich ja nicht.“](#)

2021 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

[Tipi der Begegnung nimmt Fahrt auf](#)



Workshop für den nächsten Arbeitsschritt bereits am 2. Juli 2021

Das „Tipi der Begegnung“ wird Schritt für Schritt verwirklicht. Am vergangenen Samstag traf sich die „Sternlauf Gruppe“, die das Projekt mit ihrem Antrag an den Bürgerfonds ins Rollen gebracht hatte, mit Bürger_innen, die den weiteren Prozess begleiten wollen, im Forum der VHS, um die gehäkelten Quadrate zu sortieren und für die weitere Verarbeitung zu einem Indianerzelt vorzubereiten.

[Weiterlesen ... Tipi der Begegnung nimmt Fahrt auf](#)

2021 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Seite 2 von 17

- [Zurück](#)
- [1](#)
- [2](#)
- [3](#)
- [4](#)
- [5](#)
- [6](#)
- [7](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)

